



ポケモンマンホール『ポケふた』 PAKALAPAKAに登場!



世界的に人気のポケットモンスター。そのキャラクターをデザインしたマンホール「ポケふた」が串間市に登場します。

宮崎県と株式会社ポケモンが「地域活性化に関する連携・協力協定」を締結しました。ポケモンの「ナツシー／アローラ

宮崎だいきポケモンのナツシーは、県の木であるフェニックスに見た目が似ていて、1年中温暖な気候の宮崎にイメージぴったりです。また、ナツシーの進化前のポケモンは、串間市発祥の完熟きかん「たまたま」と同じ名前「タマタマ」

●問い合わせ先
商工観光スポーツランド推進課
観光スポーツランド推進係
☎55-1128

「ナツシー」が宮崎だいきポケモンに就任し、県内9市にポケモンマンホール「ポケふた」を設置することが発表されました。それぞれ、地域の特色を表現したデザインとなっています。

串間市のポケふたは、「ナツシー」と「ガラルポニータ」が都井岬を楽しそうに駆け回る姿がデザインされています。

まさに、宮崎と相性抜群のポケモンです。

ナツシーと一緒にデザインされているガラルポニータは、子馬をモチーフにしたポケモン。パステルカラーのかわいらしい見た目で、人気を集めています。瞳を覗いて心を読んだり、ツノに秘めている癒やしの力で傷を治す力があります。よこしまな気持ちを見つけるとたちまち姿を消してしまうそうなので、マンホールを見る時には気を付けてくださいね!

このポケふたは、都井岬観光交流館パカラパカに12月上旬登場予定です!どこにあるのか探してみてくださいね。

市長コラム 激動の年であった 2020年



市内での感染者確認を受け対策本部会議で対策を協議

今年もあつという間に12月を迎え1年が終わろうとしています。今回のコラムは私なりに今年を振り返ってみようと思います。

今年、本市の新たな時代の創造に向けたチャンスの年として「串間の再生元年」と位置付け、4月の都井岬観光交流館PAKALAPAKA(パカラパカ)のオープン、串間温泉(この里のリニューアル)に続き、10月には九州最大規模の風力発電所が稼働を開始しました。また、来年の春に「プレオープン」を予定している「道の駅くしま」も現在着々と工事が進んでおり、さらなる交流人口や関係人口の創出、拡大が期待されます。

一方で突如、新型コロナウイルス感染症が発生し全世界に大きな影響を与えました。日本においても経済の冷え込みや東京オリンピック・パラリンピックの延期をはじめとした、各大会

の中止や延期など、社会・経済的影響を受けました。本市においては、医療機関などと連携した感染防止対策や市民の皆さまへの経済対策などを行ってまいりましたが、先日、本市において感染症の感染者が確認されました。市民の皆さまにおかれましては、感染された方への人権に配慮した冷静な対応をお願いするとともに、引き続き身体的距離の確保やマスク着用、3密対策などの「新しい生活様式」の実践をお願いいたします。本市としても、今後とも県と連携しながら感染症の拡大防止に全力で取り組んでまいります。

来年も引き続き、未来に向けた持続可能なまちづくりに向けて、来年のえとである牛のように粘り強く、しっかりと足取りでまい進して参ります。令和3年も市民総力戦でピンチをチャンスに変えて元気で明るい串間を目指しましょう。

地域おこし協力隊 活動日記



あつという間にあっという間に日は過ぎる
No.44
上山 千恵美さん

コロナコロナと言っている間に、もう約1年が経とうとしています。本当に早い!宮崎のリアル、串間のリアルがどんなものなのか、と想像しながら移住してきましたが、異例なことばかり。コロナに始まり、梅雨の大雨、長梅雨、特別警報級と言われた台風、そして、その後の台風発生はほとんどない。2020年という切りのいい年に、移住し経験したこの1年は、記憶に残るものとなりそうです。

ところで、9月に「地域プロモーション大賞」の動画部門へ応募するため、串間市のプロモーションビデオを制作しました。以前、串間商工会議所青年部が制作されていたものをベースに、3分の動画に編集させていただきました。3分間の中にも

串間市の素材の魅力が凝縮され、とてもいい作品なので、受賞を狙いたいです!串間市のフェイスブックなどにも掲載しているので、まだ知らない方は見てみてください(この記事が掲載されている今、結果は出ていません)。

もうひとつは、SDGsについて。串間市でもSDGsの取り組みをしていこうという中で、10月より市内の小学校で授業をさせていただいています。今月号の2、3ページに詳しく掲載しています。

他には、夏に赤池深谷でどんなレジャーができるかを試してみたり、動画を作成してみたりは、もつと串間の素材を集めようと、各地域の写真や動画の撮影に出向きました。普段よく通る場所でも視点を変えたり、まだ通ったことのない場所を訪れたり、意識しながら見てみると、いろいろな発見があります。

「いつもこんなことはない」とよく耳にし、例年とは違ったかもしれないですが、通年を見た串間。やっぱり好きです。とってもいいところ。忙しくて、のんびりしても、あつという間に日は過ぎる。1日1日を大切に、多くの人に串間市を知ってもらおう、串間市のファンになってもらえるような動画や企画などを考えていきたいと思っています。